

Paris vend ses « cadenas d'amour »



© p'tite_nad_2a, Flickr.com / Libre de droits

La capitale va vendre aux enchères des centaines de « cadenas d'amour » qu'aiment à accrocher les touristes sur ses ponts.

Les bénéfices de la vente, qui restera la seule organisée de ce type, iront à trois associations mobilisées dans l'accueil et l'accompagnement des réfugiés accueillis par la Ville: Solipam, l'Armée du Salut et Emmaüs Solidarité.

Plusieurs centaines de milliers de ces cadenas étaient accrochés aux grilles des ponts de Paris, engendrant deux problèmes majeurs, selon la Ville, « une dégradation durable du patrimoine et un risque pour la sécurité des visiteurs, parisiens et touristes » .

Sur le Pont des Arts, dont des grilles avaient ployé sous le poids du métal, la Ville a remplacé les grilles par des plaques de verre.

Le nettoyage du Pont des Arts avait donné 45 tonnes de métal.

Auteur

Source: 20 minutes

Publié le

8.5.2017